

**XIV^e**

Les étudiants de Bocuse à La Coupole

Les rênes de la prestigieuse brasserie années 1930 (102, boulevard du Montparnasse) sont confiées, pendant vingt-quatre heures, aux élèves de l'Institut Paul-Bocuse, grande école de management en hôtellerie et restauration installée à Ecully (Rhône). Au piano comme en salle, à la plonge comme à l'accueil, une cinquantaine de garçons et filles scolarisés en 3^e année du programme Management international de l'hôtellerie-restauration assureront les deux services, midi et soir, ce qui représente quelque 800 couverts. Si tout se passe bien, les clients n'y verront que du feu, la carte restant inchangée. C'est la troisième édition de cet événement qui associe le groupe Flo — gère notamment La Coupole, Boffinger (place de la Bastille)... — et l'Institut Paul-Bocuse. Demain, les jeunes se lèveront dès potronminet pour aller au marché de Rungis (Val-de-Marne) où tous les grands restaurateurs s'approvisionnent.